



## Après-midi européenne pour les 4e

Mardi 10 mai 2022

publié le 04/05/2022

À l'occasion de la Journée de l'Europe du 9 mai, le collège organise le **mardi 10 mai 2022** une après-midi banalisée **de 14 à 17h** pour **tous les élèves de 4e** sur le thème de la citoyenneté européenne. **Présence obligatoire** de tous les élèves !

Deuxième puissance économique après les Etats-Unis, l'Union européenne est une union politique et économique qui compte 27 Etats membres en 2020. Son histoire a commencé après la Seconde Guerre mondiale. L'objectif était de construire une paix durable entre les pays européens en partant de valeurs telles que la sécurité, la liberté ou encore la justice. Depuis, elle continue de s'élargir et les différents accords passés au fil du temps facilitent les échanges entre les pays mais aussi la vie des citoyens européens.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.